



**DELINCUENCIA EN CANTABRIA.** EL PARTIDO POPULAR DENUNCIA QUE LA CRIMINALIDAD EN CANTABRIA HA CRECIDO UN 47,9% DESDE QUE PEDRO SÁNCHEZ ASUMIÓ EL PODER, Y EXIGE MEDIDAS PARA REFORZAR LA PRESENCIA DE LA GUARDIA CIVIL

**La ocupación ilegal y la criminalidad disparada en Cantabria**

**AFG / SANTANDER**  
El Partido Popular de Cantabria ha lanzado un duro reproche al Gobierno de Sánchez, denunciando el preocupante incremento de la criminalidad en la región y la falta de recursos suficientes para combatirla. Félix de las Cuevas, diputado cántabro y miembro de la Comisión de Interior del Congreso, ha señalado en rueda de prensa la urgente necesidad de reforzar los efectivos de la Guardia Civil en Cantabria, especialmente en las zonas rurales, que son las más afectadas por la ocupación ilegal de viviendas y otros delitos.

En su intervención, De las Cuevas no ha escatimado en cifras: «El incremento de la criminalidad es alarmante. Desde 2018, cuando el PSOE asumió el poder, las infracciones penales han aumentado un 47,9%, pasando de 8.001 delitos en el primer semestre de ese año a 12.277 en el mismo periodo de 2024». Ante esta realidad, el diputado del PP ha hecho un llamamiento para que el Gobierno central deje de «gobernar de espaldas al Congreso» y adopte de inmediato las medidas necesarias para frenar este fenómeno.

«La seguridad en Cantabria está

en juego». El Partido Popular ha presentado una moción específica en el Congreso solicitando mayores recursos materiales y humanos para la Guardia Civil, especialmente en aquellas zonas rurales donde la criminalidad ha crecido de manera exponencial. De las Cuevas ha enfatizado que esta moción, registrada en febrero de este año, aún no ha sido debatida debido a lo que él calificó como la «parálisis legislativa promovida por el Gobierno de Pedro Sánchez». A su juicio, esta falta de acción por parte del Ejecutivo

nacional está provocando un grave retroceso en la lucha contra la inseguridad, afectando directamente

**«Cantabria no puede permitirse seguir siendo ignorada, es hora de actuar»**

a la libertad y tranquilidad de los ciudadanos cántabros. «El cierre

de cuarteles y la limitación de horarios de atención al público en zonas rurales no solo son injustificables, sino que están condenando a miles de familias a vivir en el miedo», afirmó De las Cuevas.

La ocupación ilegal, un problema creciente. Uno de los temas más delicados que abordó el portavoz del PP fue el de la ocupación ilegal de viviendas, un problema que afecta principalmente a las zonas rurales de Cantabria. «Es inaudito que el Gobierno permita que mafias de ocupas se adueñen de propiedades

ajenas, mientras los legítimos dueños no pueden recuperarlas debido a las trabas legales impuestas por la legislación actual», criticó.

En este contexto, De las Cuevas señaló que los problemas de inseguridad no solo perjudican a los propietarios, sino que están desalentando a posibles inversores y afectando al mercado inmobiliario de Cantabria. «Los ciudadanos no están seguros en sus propias casas y esto tiene consecuencias devastadoras para la economía local», puntualizó.

Reconocimiento a la Guardia Civil y la Policía. A pesar de las críticas dirigidas al Gobierno central, De las Cuevas mostró su apoyo incondicional a los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado, incluyendo a la Guardia Civil, la Policía Nacional y las policías locales. «Su labor es encomiable y, a pesar de los recursos limitados con los que cuentan, siguen garantizando la seguridad de los cántabros», afirmó. Concluye su denuncia con un claro mensaje: «Cantabria no puede permitirse seguir siendo ignorada. La seguridad de nuestros ciudadanos es una prioridad que no puede esperar más. Es el momento de actuar».

## El PP reclama más efectivos de la Guardia Civil en Cantabria

¿Cómo no vamos a pedir más Guardia Civil cuando en el primer semestre de 2018 hubo 8.001 delitos penales y en el mismo periodo de este año suman 12.277, un 47,9% más», subraya Félix de las Cuevas